

communiqué

N°:
No.: 06A

LE 21 JANVIER 1985

LIENS COMMERCIAUX ENTRE LE CANADA ET LA CHINE

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a lancé aujourd'hui un appel en faveur de liens économiques plus étroits entre le Canada et la Chine. Prenant la parole à l'occasion de la sixième réunion générale annuelle du Conseil commercial Canada-Chine, M. Kelleher a annoncé diverses mesures que le gouvernement fédéral prendra pour accroître les échanges avec la Chine.

"Nous allons accroître les ressources que nous affectons aussi bien à notre mission à Beijing qu'à notre mission à Hong Kong", a annoncé le ministre. M. Kelleher a ajouté que le gouvernement étudiait la possibilité d'assurer une présence canadienne à Shanghai.

M. Kelleher a indiqué que le gouvernement fédéral passe en revue une vaste gamme d'initiatives en matière d'exportations, notamment son outil le plus important, le Programme pour le développement des marchés d'importation (PDME). Il a également annoncé que le Canada participera à la foire commerciale Asie-Pacifique qui se tiendra à Beijing en novembre de cette année. Le ministre a ajouté que lui même et plusieurs de ses collègues du Cabinet espéraient diriger des missions commerciales en République populaire de Chine au cours de l'année.